

HILFSTRANSPORT - EINE FAHRT IN DEN DONBASS (FILM)

Posted on 28. Januar 2018

"Hilfstransport - Eine Fahrt in den Donbass". Ein Film von Maria Janssen und Michael Wiehl.

Das offizielle Narrativ westlicher Medien zum Bürgerkrieg im Donbass wird meist im Deutungsrahmen des Terrors erklärt. Dieser Film versucht die Perspektive der Menschen aus der Region aufzuzeigen und lässt Zeugen des Konflikts zu Wort kommen. "Hilfstransport - Eine Fahrt in den Donbass" will die Menschen aus der Region zeigen, in ihre Menschlichkeit, in ihrer Fehlbarkeit und versuchen dazu beizutragen eine Brücke zu unseren europäischen Nachbarn zu bauen. Dorthin, wo es noch keine gibt. Dieser Film soll vermitteln, Anreiz zum gegenseitigen Austausch geben und nicht so sehr die Gegensätze hervorheben.

Hier der Link zum Trailer: www.hilfstransport-film.de

Maria Janssen war auch schon zu Gast bei KenFM im Gespräch. Hier der Link zum Interview:

<https://kenfm.de/maria-janssen/>

+++

KenFM bemüht sich um ein breites Meinungsspektrum. Meinungsartikel und Gastbeiträge müssen nicht die Sichtweise der Redaktion widerspiegeln.

+++

Alle Beiträge von KenFM sind ab sofort auch auf der KenFM App verfügbar: <https://kenfm.de/kenfm-app/>

+++

Dir gefällt unser Programm? Informationen zu Unterstützungsmöglichkeiten hier: <https://kenfm.de/support/kenfm-unterstuetzen/>